



Referat Fliegenfischen 01/23

Leiter des Referates Fliegenfischen hält Vortrag über „Fliegenfischen in Schottland“ beim Anglerstammtisch des ASV Püttlingen

Bereits im Jahre 2022 hatte der Vorsitzende des ASV Püttlingen, Herr Herbert Leidner, die Idee, dass beim wöchentlichen Anglerstammtisch in der vereinseigenen Fischerhütte auch ein Vortrag über das Fliegenfischen abgehalten werden könnte. Diese Idee nahm immer konkretere



Formen an und mündete letztendlich in der Zusage, dass der Referatsleiter des Referats Fliegenfischen beim Fischereiverband Saar, Körperschaft des öffentlichen Dienstes, einen Vortrag über das Fliegenfischen in Schottland halten wird.

auch Angler, die sich nicht auf das Fliegenfischen spezialisiert haben, dem Vortrag folgen konnten. Als Termin wurde Freitag, der 20. Januar 2023 festgelegt.

In den Vorgesprächen war schnell klar, dass dies kein Vortrag für Spezialisten sprich Fliegenfischer sein kann. Es sollten mehr die allgemeinen Themen in den Vordergrund gerückt werden, so, dass

Der Referatsleiter des Referates Fliegenfischen, Herr Berthold Kaufmann konnte an diesem Abend 16 Teilnehmer begrüßen, die sich den Vortrag anhören wollten. Der Vorsitzende hatte eigens dafür einen neuen Beamer angeschafft, damit die Bilder des Vortages auch groß auf der Leinwand zu sehen waren. Mit dem neuem Beamer und einem kleinen Glas schottischen Whisky zum Start, erlebten die Gäste eine kurzweilige Reise nach und durch Schottland. Berthold Kaufmann konnte dabei aus seiner Erfahrung berichten, die er in 26 Jahren Angelurlaub in Schottland gesammelt hatte. Mit hilfreichen Tipps über die



unterschiedlichen Anreise- und Übernachtungsmöglichkeiten bis hin zum Erwerb der notwendigen Angellizenzen und Taktiken beim Fischen nahm er die Gäste mit auf diese Reise. Auch Schottland selbst mit seiner schroffen Naturlandschaft und vor allem seiner Wetterkapriolen war Teil des Vortrages, die mit zahlreichen Bildern untermauert wurden. Was für ca. 30 bis max. 45 Minuten vorgesehen war, wurde zu einem kurzweiligen Referat von fast 2 Stunden Dauer. Nach dem Referat stand Herr Kaufmann noch für Fragen zur Verfügung. Die Besucher waren begeistert von diesen Ausführungen.

Der Vorsitzende des ASV Püttlingen bedankte sich bei Herrn Kaufmann für seine Ausführungen und stellte in Aussicht, dass noch weitere Vorträge folgen könnten.

gez. Kaufmann Berthold
Referatsleiter Fliegenfischen beim FV Saar